



Fue organizado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo y también estuvieron pobladores y pobladoras de Alto Hospicio:

El suelo salino fue el tema central de seminario que convoca a expertos de las regiones del norte

Seremi MINVU: “Queremos convertir este problema en una oportunidad para que el norte de Chile sea reconocido por su conocimiento en la ejecución de proyectos en Suelo Salino”.

Abordar el problema de los suelos salinos que afectan a la comuna de Alto Hospicio en Tarapacá, pero también a la macrozona norte, que comprende las regiones de Arica y Parinacota y Antofagasta, fue el objetivo del Seminario “Suelo Salino, una condición permanente estratégica desde la prevención”, organizado por la SEREMI MINVU y SERVIU Región de Tarapacá, la División Técnica de Estudio y Fomento Habitacional (DITEC) de la misma cartera, con la colaboración de INACAP Iquique y la Cámara Chilena de la Construcción.

La jornada que se realizó este viernes 8 de agosto convocó a más de un centenar de profesionales del rubro de la construcción, empresas inscritas en los Registros Técnicos del MINVU, asociados a la Cámara Chilena de la Construcción, equipos de servicios públicos y municipios de la región, además de representantes de la academia. También participaron dirigencias sociales de sectores afectados por socavamiento de viviendas de Alto Hospicio.

Desde el nivel central del MINVU, asistieron los jefes de División de Desarrollo Urbano (DDU) y de la División Técnica (DITEC),



La instancia también contó con la participación de dirigencias de la Región, las que, junto a los asistentes de diversos sectores, plantearon distintas visiones para buscar un abordaje integral y sostenible para las viviendas afectadas por socavones.

Vicente Burgos Salas y Marcelo Soto Zenteno, respectivamente, junto a Susana Jara, jefa del Departamento de Tecnologías de la Construcción también de DITEC. Asimismo, participaron las autoridades regionales de la SEREMI de Vivienda y urbanismo y los directores de SERVIU de las

regiones de Antofagasta y de Arica y Parinacota.

En representación del ministro de MINVU, Carlos Montes Cisternas, el jefe de la División de Desarrollo Urbano del ministerio, Vicente Burgos Salas, profundizó sobre el objetivo de este segundo seminario organizado en esta

materia en la región. “El seminario plantea objetivos que tiene que ver con cómo resolvemos aquellos desafíos para mejorar el estándar de vivienda, gestión que como ministerio estamos desarrollando; también cómo proyectamos aquellas soluciones para viviendas que hoy día

enfrentan problemas cotidianos, a partir del desarrollo que se hizo hace 20 ó 30 años, pero al mismo tiempo la otra pregunta es cómo enlazamos este desafío del suelo salino, que va a permanecer en el desarrollo una ciudad que sigue recibiendo personas como es Alto